



説明を聞く県議団

「インテリジェントハウス」について

# 農業の未来を明るく

## 期待高まる技術開発

### 農業試験場が大学と連携

愛知県

愛知県の農業総合試験場（長久手町）が昨年度から始めた、異業種の企業や大学との連携による農業の担い手育成を目指し、農業と工業の連携を推進してきた公明党愛知県議団（渡会克明団長）は12日、同試験場を訪ね、職員から研究成果などを聞いて聞いた。

ている。

愛知県の農業総合試験場（長久手町）が昨年度から始めた、異業種の企業や大学との連携による農業の担い手育成を目指し、農業と工業の連携を推進してきた公明党愛知県議団（渡会克明団長）は12日、同試験場を訪ね、職員から研究成果などを聞いて聞いた。

新しい品種の作出や農業技術の開発などに取り組む研究拠点。農橋技術科学大学などと共に、インターネットによる遠隔監視などの技術を取り入れた低コスト、高生産の

施設園芸「インテリジェントハウス」の開発なども進めている。これまでの研究成果では、高品質の肉で発育が極めて良い豚や、病害虫に強く、味も良い水稻の

農業従事者の減少、耕作放棄地の拡大など多様な問題を抱える日本の農業。公明党は農業の活性化に努める各地の取り組みを全力で応援している。今回は、大学などと連携して

松本市の試みを紹介する。

技術開発を進める愛知県の農業総合試験場、新たな担い手育成によってイネチゴ生産の振興を図る岐阜県、市民に農業体験の機会を提供する長野県

渡会団長は、こうした説明を受けた後、農産物のPR方法などについても意見を交換した。党県議団は一貫して農業支援策を推進。中でも木藤俊郎県議は昨年12月議会で、若者の就農促進の観点から、農業と工業の連携による農業技術の開発を主張していた。

新規種などを開発。イネの病害抵抗性の有無が検出できるDNAマーカーも生み出し、昨年度は日本育種学会賞を受賞している。